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P:rA. da vigéaima. oitava (2S. ae.!
são tia Com1ssm Nacional de E 

nergla Nuclear, realizada a de~

oito àesetembro(lS) de mil nov.!
centos e cinquenta e sete (1957.

Aos dezoito (lS) dias do mêa de setembro de

mil novecentos e cinquenta e sete (1957) á Avenida Marechal Câmara

trezentoa e cinquenta (350), sexto (6.) andar sob a presidencia do

Senhor Almirante OCTACILIO CUNHA e com a presença do Professor FRAN

CISCO HUMBERTO KAFFEI, Profeasor JOAQUIM COSTA RIBEIRO, Miniatro 0Q

TAVIO DIAS CARNEIRO, Comandante MAURICIO PEIXOTO MEIRA, Assis bonte

do Presidente da Comiss;" Nacional de Energia NucleaJ!' e eu Maria Al
•

ba de Queiroz, secretária, realizou-se a vigéstma oitava (28&) ses

são da Comissão Nacional de Energia Nuclear. O Senhor Presidente 

abriu a sessão'e foi dado inicIo ma trabalhos. No expediente o S~

nhor Presidente deu conhecimento &Os Senhores membroB da Comias;' -

do telegrama enviado pelo Professor Marcelo Damy de Sousa Santos

Diretor do Instituto de Energia Atomlca, Passando-se a ordem do 

dia foi posto em discussão o seguinte: O Senhor Presidente ~rese~

tou o esboço do Contrato entre a ClAVE e a Comissão Nacional deEn!r

gia Nuclear, para a construção das Us1nas, em Poços de Caldal!fJ. 0

assunto foi debatido em todos os aspectos, principalmente sob a p~

te economica flnanceir~do problema ~endo ficado deliberado enviar-

•copia do referido esboço do contrato ao Senhor Lau1s Blanqu1er e

"bem assim do parJ!t.cer do Banco do Desenvolvimento Econom1co, tão lo

go seja enviado á Comissão. A seguir o Ministro Octavio D1as Car 

nelro passou às mãos do Senhor Presidente o parecer que dera sobre-

o Processo 401/57 referente a construção de um (1) reator, foi lido
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pelo Comandante MEIRA. •Apos haverem tomado conhecimento do menclo-
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mencionado parecer, foi aprovado, tendo o Senhor Presidente julgado

conveniente que o Senhor Gove~ador de são Paulo venha a ter conhe

cimento do mesno através da Comissão com o que os demais membros

concordaram, tendo sido providenciado então um O~{clo para o Senhor

Governador, nesse sentido. Nada mais havendo a tratar o Senhor Pre

sldente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a smsÃo- ••

Do que, para constar lavrei esta ata que vai assinada pelo Senhor _

Presidente e por ~ subscrita.

•

•

Ata da vlgésLma oitava sessão da Comissão Nacional de EnerglaNuclear,

realizada a 18 de setembro cio 1957.
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